

Liebe Schachfreunde,

zum 11. Mal veranstalten wir unser beliebtes Schachfestival: viermal in Bayerisch Eisenstein und nun zum siebten Mal in Bodenmais. Auf vielfachem Wunsch spielen wir wieder im Pfarrzentrum. Der Markt Bodenmais konnte das Pfarrzentrum als Veranstaltungshalle übernehmen, die BTM (Touristinfo) übernimmt die Verwaltung. Vielleicht kommt damit etwas Konstanz rein.

Das Startgeld konnten wir beibehalten. Beim Preisgeld sind wir beim Open etwas zurückgegangen, letztes Jahr war es höher wegen dem 10-jährigen Jubiläum. Die Preisgelder bei den Senioren und dem Breitenschach haben wir aus dem Vorjahr übernommen.

Die Ausschreibung ist online gestellt. Wer sich über die vergangenen Turniere informieren will, der werfe bitte einen Blick ins Archiv.

[Home/News - Arber-Schachopen \(arberschachopen.com\)](http://arberschachopen.com)

Frohe Weihnachten und dass wir uns 2024 alle wieder gesund in Bodenmais sehen !

Dear chess friends,

We are organizing our popular chess festival for the 11th time: four times in Bayerisch Eisenstein and now for the seventh time in Bodenmais. By popular demand, we are playing in the parish center again. The Bodenmais market was able to take over the parish center as an event hall, and the BTM (Tourist Information Office) takes over the administration. Maybe this will bring some consistency.

We were able to keep the entry fee. We dropped a bit in prize money at the Open; last year it was higher because of the 10th anniversary. We took over the prize money for seniors and general chess from last year.

The advertisement is posted online. If you would like to find out more about past tournaments, please take a look at the archive.

[Home/News - Arber-Schachopen \(arberschachopen.com\)](http://arberschachopen.com)

Merry Christmas and hope to see you all healthy again in Bodenmais in 2024!

Mit Schachgruß

Michael Müller

1. Vorsitzender Schachclub Bayerwald Regen-Zwiesel e.V.

Dorfstraße 42, 94252 Regenhütte Bayerisch Eisenstein

Tel. 09925/903880

mobil 0174 7558075

home <http://www.sc-bayerwald.de/> <http://www.arberschachopen.com>

email sc-bayerwald@t-online.de